
服部京太さん 
1.  経営形態（作目） 

ハウス 8 棟で、水菜を中心に、夏には草津メロンやスイカ
を栽培します。 

 
 
2.  就農までの道のり 

前職（農協）で大変お世話になった農家さんに、ハウスを
紹介していただき、就農する事が出来ました。しかもその
農家さんが教えてくださり、何から何まで段取りしてくだ
さいました。前職では草津メロンの販売責任者をしており
ましたので、販売する人から作る人へ異例のコンバートと
なりますね。 

 
 
3.  就農して大変だったこと・やりがい 

前職が農協職員でありながら、全く農業をやった事がなか
ったので全てが大変です。 
１月から初収穫が始まり、収穫の方法から試行錯誤が続き
出荷目標に追い付かず、母親に収穫二日目から手伝いに来
てもらいました。 
収穫のやり方、調整の時間やどの程度の品質で出荷したら
よいか、毎日が試行錯誤の連続です。 
自分が買うつもりで見た目にきれいで手に取ってもらえる
ような栽培や調整をしています。 
ただ、時間や人手が足りないのは事実なので、いかに効率
よく作業できるか、その方法を模索しています。 
自己責任で物事を行う事はサラリーマンには無い新鮮なも
のです。また自分が育てた野菜がスーパーに並ぶと思うと
ワクワクしますね。 

 
 
4.  栽培や経営の工夫 

今は教えていただいた通りにやり、勉強の日々です。師匠の農家さんはもちろん、周りの農家さんに聞
きながら、自分に合った農作業を確立していけたらと思います。 

 
 
5.  今後の目標 

まずは一人前になる事です。そしてお世話になった方に恩返ししたいです。 
その後、良いモノを作るために「毎年が一年生」を心に留めて、学ぶ事を忘れずに農業に従事したいで
す。 
 
 

 
 
 



 
 
6.  就農前にしておけば良かった事 

リアルですが、貯金です。何でもそうでしょうが、農業はお金がとてもかかります。もっと遊ばず貯め
ておけば良かったと後悔の日々です。 
しかしながらまた遊べる時に遊んでおいて良かったとも思います。農業は休みがありません。遊んだか
らこそ農業に打ち込みたいと思えました。 

 
 
7.  これから農業を始めたい方へのアドバイス 

偉そうですが、野菜が好きですか？生産者の方は野菜を愛してますね。また
野菜に携わる方（私の前職）もまた野菜を愛しています。そうでなければ、
農業や農業に携わる仕事は出来ないような気がします。 
逆に、「好きですよ！」と言い切れるならするべきだと思いますよ。 

 
 
8.  服部さんのお野菜はどちらで購入できますか？ 

水菜は主に市場に出荷しているので、滋賀県内のスーパーなどで販売されて
います。草津メロンは６～７月頃に野菜センターで販売予定です。スイカは
JAレーク滋賀の直売所や海と大地内にある「旬の駅」で販売予定です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


